

# ODENAS

## Les Pétroleuses beaujolaises font étape



**Un trois-roues très courtisé** / Photo Georges Chabert

**A**u cours d'un périple de deux jours, ce groupe d'anciennes voitures créé voici 40 ans, s'est arrêté dimanche à « la Chaize ». « Ambassadrice du Beaujolais, notre association fait chaque année une sortie de 2 jours à la date de la fête des crus », précise Georges

Studer, secrétaire des Pétroleuses beaujolaises. « Cette année, nous sommes 35 véhicules, dont 27 extérieurs de Suisse et d'Australie, avec une Peugeot de 1917, et un side-car militaire de 1940 de Rochetaillé. Toutes les marques sont admises », ajoute le président Aulas.

